

L-270

Die landrätliche Finanzkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 13. März 2018

zu Nachtragskredite I/2018

zum Nachtragskredit für die Ablösung der Diktier- und Gesprächsaufzeichnungssoftware, zum Nachtragskredit für das Hosting der Plattform CAMAC-Uri, zum Nachtragskredit für die Sanierung des alten Sustenwegs bei der Furt über den Räseggbach, zum Nachtragskredit für die archäologische Grabung in Flüelen und zum Budgetübertrag Unterhaltsprogramm für die Kantonsstrassen 2016 bis 2019

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 13. März 2018 zu folgenden Nachtragskrediten sowie zum Budgetübertrag wird **ohne Änderung** zugestimmt:

1. Nachtragskredit über 23'000 Franken für die Ablösung der Diktier- und Gesprächsaufzeichnungssoftware.
2. Nachtragskredit über 34'000 Franken für das Hosting der Plattform CAMAC-Uri.
3. Nachtragskredit über 81'000 Franken für die Sanierung des alten Sustenwegs bei der Furt über den Räseggbach.
4. Nachtragskredit über 170'000 Franken für die archäologische Grabung in Flüelen.
5. Budgetübertrag Unterhaltsprogramm für die Kantonsstrassen 2016 bis 2019 über 412'257 Franken.

Altdorf, 23. März 2018

Georg Simmen, Realp, Präsident
Daniel Furrer, Erstfeld, Vizepräsident
Christian Arnold, Seedorf (entschuldigt)
Elias Arnold, Altdorf
Ruedi Cathry, Schattdorf (entschuldigt)

Sylvia Läubli Ziegler, Erstfeld (entschuldigt)

Daniela Planzer, Schattdorf

Christian Schuler, Erstfeld

Thomas Sicher, Altdorf

Bernhard Walker, Isenthal

Alois Zurfluh, Attinghausen